

-GINOWAN TIIKI ZUKURI JYUKU 2023-

第8回講座 最終発表&修了式

日 時:2023年11月11日(土)10:00~16:00

場 所:宜野湾市社会福祉センター 2階ホール

参加者:塾生12名/16名 一般・事務局9名



最終発表お疲れさまでした!!

ぎのわん地域づくり塾2023最後の第8回講座は、ついに!!最終発表&修了式でした。10月7日の第1回講座から約1か月、タイトなスケジュールの中でもしっかりとチームでの議論を重ね、それぞれの役割で作業を行い、最後は第5回講座で学んだ1枚の企画書としてまとめ上げることができました。発表では、企画書をもとに、初めての方にも伝わるように発表資料を作成し、チームメンバー全員で発表を行いました。チームによって動画や小道具を使い、どのチームの企画書、発表もとても素晴らしい内容でした。皆さま、本当にお疲れさまでした!!

地域をつなぐ・ ぎのわんヒルズ通り店舗の プレゼン合戦! 〜古くからの住民と 新しい住民・店舗をつなぐ〜 でいごストリート



質問→この企画に参加する人の 動機はどう想定している?

回答→どんなお店かわからない 住民と、どんなお店か知っても らいたい店の人の繋ぎ役、店だ けじゃなく企業や住民も一緒に 交流会のようなことが出来たら いいと考えて企画した。

感想➤古くからの住民と移住者 を地域のお店でつなぐのはいい アイデアだと思いました! 普天間第二小学校における 不登校の子どもたちと創る 新たな居場所 ~こころの安全基地としての 地域づくり~ Bチーム



質問♪ひきこもりがちな不登校 の子に居場所へ来てもらうには どうしたらいいか?

回答》信頼関係を築き心の支えになって安心感を広げていらままずで、地域・行政から選挙が、地域のすぐ、なる運営グループの人選。会まが、他域のなど、体験を発表して認められる、子供や保護者、先生への情報は出席扱い等)支援。

出入り自由な ゆるい社交場 リアルでもオンラインでも 〜スナック公民館〜 Aぐるーぷ



現状 → スナック公民館候補地の、オーナーとママさんに企画を説明し、前向きな回答をもらっている。普天間三区自治会長より利用者となりそうな区民の情報を収集。

要望→主旨目的をご理解いただけたら、応援してほしい!ロコミで広げてほしい!差し入れ大歓迎!野菜、食材をいただけたら、スナック公民館キッチンにてイレギュラーで調理実習!

ぎのわん地域づくり塾2023 第6期塾生のみなさん 修了おめでとうございます!!













修了式

ぎのわん地域づくり塾2023の修了式が行われ、宜野湾市市民協働課の渡嘉敷さんより第6期生の15名へ修了証書が手渡されました。また、皆勤賞の方も4名いらっしゃいました。本当にお疲れさまでした!!宜野湾市ではこれまでも地域の人材育成を目的に講座を実施してきました。今回修了のみなさんとあわせて総勢136名の修了生が現在それぞれの地域で活躍されています。





教育委員会生涯学習課の佐久原さん 普天間三区自治会の渡名喜会長からも 激励の言葉をいただきました。

修了アンケートより

- 短い期間と頻度の中で色々な学びと新たな人のつながりと密な勉強をさせていただきました。
- 3つの公民館のポテンシャルの高さに気づき、公民館はまだまだ資源としての可能性をひめた場所なんじゃないかと気づきました。
- 地域の歴史と重要文化財について学びがあった。
- 地域の課題というのは至るところにあり、その課題にどう向き合うかをプログラムを通して学ぶことができました。
- 地域課題は奥が深く、課題解決には地域住民の協力が必要。今回、普天間第二小学校区の地域住民の参加が少なく感じた。各チームの企画を活用するのなら、地域住民が動かなければ意味がないと思う。毎回、勉強になっています。
- どの地域にも色んな課題がありそれを学びながら企画を立てるプログラムにすごく勉強になりました。
- 各自治会がかかえている問題やなやみなどが協通するところがあり、今回の塾で企画を立て、自治会が繁栄していく事を期待したいです!
- 新しい出会いが私のサポートにもなり、私の活動の幅が広がる機会になりました。長いようであっという間に終わった感覚です。素敵な時間をありがとうございました。

事務局よりお知らせ

● ぎのわん地域づくり塾では、全8回の講座終了後も、塾生の活動を支えられるよう個別相談を受け付けています。塾修了後も活動を継続したい、企画内容をブラッシュアップしたい、宜野湾市の助成金を活用したい等ありましたら、お気軽にご相談ください。

